

## Sommer, Sonne, Meer – Kinder kommt alle her

„Bunt und einfach wunderschön“. So beschrieben die Vorschulkinder der Spatzengruppe unser diesjähriges Fest anlässlich des Kindertages. Der Morgen des fünften Junis begann für unsere Kinder mit einem gemütlichen Frühstück in ihrer Gruppe. Hierfür haben die Eltern eine große Vielfalt an selbstgemachten Köstlichkeiten mitgebracht.

Getreu dem Motto „Sommer, Sonne, Meer“ erwartete unsere Kinder bereits nach dem Frühstück viele farbenfrohe Spielangebote. Ebenso farbenfroh waren die hawaiianischen Hola Kostüme des Personals. Das Highlight des Vormittags war jedoch das Mitmachtheater, welches von der Firma „Bergmann“ gesponsort wurde. In dem Theaterstück wurde den Kindern spielerisch die Wichtigkeit der gesunden und ausgewogenen Ernährung in Kombination mit Bewegung nähergebracht. Zwischendurch sorgten Sportübungen für eine gelungene Abwechslung.



Um 14:30 Uhr durften wir unser Fest, glücklicherweise mit Sonnenschein, beginnen. Da der Vormittag von dunklen Regenwolken dominiert wurde, war dies eine wahrhaftige Überraschung für alle Beteiligten.

Die Kinder und deren Verwandte erwartete eine Vielzahl von Angeboten. Von Büchsenwerfen mit Wasserbomben, über Fächer basteln und Wassereimerlauf, bis hin zum Kinderschminken. Für jeden war etwas dabei. Highlight war jedoch das gemietete Karussell, welches für Spaß bei groß und klein sorgte. Auch für das leibliche Wohl unserer Gäste wurde gesorgt. Für den süßen Gaumen waren Zuckerwatte und alkoholfreie Cocktails genau das Richtige. Wer es herzhaft mag, konnte sich an unserem Grillstand eine Roster mit Brötchen schmecken lassen.

Das gesamte Team der Kindertagesstätte „Borstel“ blickt voller Freude auf das gelungene Fest zurück. Wir möchten uns bei allen fleißigen Helfern bedanken, die zur Unterstützung beigetragen haben und hoffen, dass die Kinder und ihre Verwandten genau so viel Freude hatten wie wir!

Das Team der Kita „Borstel“